

【令和六年度一学期終業式…】

「この四ヶ月で成し遂げたことは…」

今日は一学期終業式。いよいよ明日から夏休みですね。みなさんは今、どんな気持ちでいるのでしょうか。この四ヶ月間、自分なりにやりきったと思えるなら最高ですね。個人個人差はあつたとしても、南中生のみんなが一生懸命に頑張っていたことは、先生たちが一番よく分かっています。そして、それは必ず形となつて現れているはずです。今日もう通知表には、そんなみんなの頑張りが記されています。数字にすぐ目がいきがちになりますが、それ以上に観点のところに注目してみてください。自分の足らないところはどこなのか、それを認識することが大切です。友達と比べても仕方ありません。大切なのは、自分の中での分析です。課題が見つかったら、夏休みの間にぜひ復習をして、その課題の解決を目指しましょう。少しずつでいいのです。その確かな一步が、やがて大きな力になります。夏休みを有効に使ってくださいね。

三年生にとっては勝負の夏休みになります。これからまだまだ葛北大会、県大会、関東、全国大会と駒を進めていくのですが、普段より少しはゆとりが生まれると思います。自分の

【葛北総合体育大会後半戦へ…】
頑張れ南部中の仲間たち…!!
 葛北総体もいよいよ後半戦に入ります。雨天のために大会日程が大きく変更された部活も多く、明日からがまさに正念場です。とにかく悔いの無い試合をしてください。たくさん



九月一日全員元気でまた会いましょう。大きく成長したみんなと会えるのを楽しみにしています！頑張れ南中生…!!

県大会は、今月二十七日、二十八日に県内各所で行われます。また、吹奏楽部も千葉県予選会が八月一日に行われます。夏休みの開始を待つていたかのように、酷暑が戻ってきました。コロナもじわじわ増加しているようです。ちょっとした事で体調を壊しやすくなるのが今の季節。一人一人が管理を完璧にして、悔いの無い大会にしていきましょう。

進路に正面から向き合うためにも、勉強は勿論ですが、希望する候補となる学校に直接足を運んで、自分の目で見て、肌で感じてくることが大切です。体験入学のような機会を設けてくれている学校では、ぜひ直接体験してみることをおすすめします。**【百聞は一見にしかず】**です。自分に合うかどうかは、自分自身でないと分かりません。二者面談もありますが、担任の先生やお家の方とよく相談をして、目標となる学校を決めましょう。**【夏を制するものは受験を制す】**とも言われます。南中生全員の目標が叶うこと願っています。

